



# 長浦地区 社協便り



第 28 号

発行日 令和7年9月30日  
編集・発行 長浦地区社会福祉協議会  
広報部会  
連絡先 TEL 63-3888  
(袖ヶ浦市社会福祉協議会)

## 新会長の紹介:後村 利雄さん

長浦地区社会福祉協議会の新会長に後村利雄さんが、森岡前会長を引き継ぎ、令和7年8月の地区社協第2回事業推進委員会で選ばされました。新会長の挨拶:「長きにわたり築いてこられた森岡前会長の事業、熱意を引継ぎ、この地区の高齢者が、毎日を健康で健やかに過ごせるよう、様々な活動をしっかりと実施していきます。よろしくお願ひします」。



「物品、資料」をお届けしながら、見守り先での体調や暮らしぶりを確認しています

## 見守り訪問活動



7/16 実際の訪問手渡し



5/7 浜宿団地サロン  
いきいき血管の話



5/13 長浦駅前サロン  
手品・落語・法話

是非遊びに来てください  
長浦地区5か所で合計29回(年)  
開催しています。予定は逐次チラシ、  
便り等でお知らせします

## ふれあい長楽サロン



5/22 久保田サロン  
介護保険制度の話



6/6 いいの家サロン  
年4回開催予定



6/25 浜宿団地サロン  
ボックスホッケー



7/3 代宿会館  
オカリナ演奏



7/8 長浦駅前サロン  
さつき台病院 猪狩先生の講演



9/4 浜宿団地サロン  
お箏と尺八の演奏

## 喫茶室



### そばを巡る一寸した話

落語で有名な「時そば」は、そばの屋台でそばを食べていた男が、隣の客の勘定（支払い）を巡る誤魔化しに感心し自分も真似しようとするスリリングで、結局、余計に支払ってしまうという話。この話に引きずられたわけでもないが、そば打ちをやってみようと、交流センターのそば打ちサークルに入りました。所用が活動日と重なり、満足には参加できませんが、興味はすごくあります。自分が打ったそばを嫁さん、知人に旨いと言わせたいと。そば打ち3年、こね8年と云われる長丁場ですが、「わたしやあなたのそばがいい」くらいにはしたい。ところで「二八」そばは江戸時代の一般的で庶民的な食べ物だった。喜多村信節著「きゆう笑覧」によれば享保年間（約300年前）神田にできたのが最初の「二八」そば屋だった。「二八」とは、そばの値段が十六文（2×8）からとそば粉八割繋ぎ粉二割からと二説ある。前者説が有力である。

(M・H記)



きみつのさんぽ道



袖ヶ浦市長と記念撮影

- 10月8日、秋の「ふれあいバスハイク」は、向島百花園、白鬚神社、相撲博物館へ行きます。
- 今年の「お花見昼食会」は新しくなった袖ヶ浦市役所を見学した後、きみつのさんぽ道へ出かけました。参加者は一般一九名、合計三三名で、袖ヶ浦市役所では粕谷市長と記念撮影も行いました。食事も含め皆さん満足していました。
- だけたと思います。

## お花見昼食会



バスはランラン



プラスマカーレース

## なごやか交流会



児童部会は、「なごやか交流会」として、8月2日と8月9日に長浦交流センターで開催しました。参加者はスタッフを含め8月2日二六名、8月9日は一九名で楽しく過ごしました。次回は「ペットボトルロケットを作つて飛ばそう」を10月25日を行います。



7/26 長浦駅前自治連主催



6/14 社協災害ボランティアセンター訓練  
臨海スポーツセンター

## 防災訓練



- 未来のために、自分ができる事！
- 福祉に功労のあった方の表彰
- 模擬店、ゲーム、面白いもの沢山

## 地域福祉フェスタ



第17回  
袖ヶ浦市

フェスタを次の如く開催します。

- 日時..令和7年11月30日(日)  
9時半～14時
- 場所..根形公民館

が、長浦交流センターで開かれました。  
猛暑にもかかわらず、222人のご  
来場を頂き御礼申し上げます。  
特別に下記の方々を祝しました。

- 最長老の男女各1名

(女性I氏99歳、男性K氏85歳)

- 金婚式を迎えた6組の方の記念撮影を行いました。

● アトラクションとして、「ひこうき雲フィオーレ」、「代宿太鼓保存会」、「長浦駅前自治連合会盆踊りの会」「長浦中学校吹奏楽部」、「長浦エアロキッズ」の

方々が独自の演目をご披露頂き、本当に、ありがとうございました。  
皆さん楽しんでいました。

## 敬老会

第11回  
浦長地区



長浦中学校  
吹奏楽部



ひこうき雲 フィオーレ



代宿太鼓保存会